

Editorial

Nuestra revista

Con cierto retraso vuelve a salir un nuevo ejemplar, el dieciséis, de la Revista de Meteorología que, por definición, es el Boletín de la Asociación Meteorológica Española (AME). Como han podido apreciar nuestros lectores, al recibir el anterior número correspondiente a enero de 1994, se han introducido numerosos cambios que afectan al diseño, al contenido y a los objetivos que persigue, en esta nueva andadura. Pero, antes de nada, aprovechamos esta ocasión para pedir disculpas por la demora de casi tres años de vacío de la revista y por los errores de maquetación detectados en el último número.

Como la mayoría de los socios más veteranos conocen, los catorce números anteriores tenían un formato mayor, muchas más páginas, más artículos y más contenido que la actual. Hasta aquí todo estaba muy bien salvo que sus costos eran de consideración, lo que dificultaba en ocasiones su publicación periódica. A raíz de la constitución, el 3 de junio de 1993, de la nueva Junta de Gobierno de la AME, se creó un Comité de Redacción encargado exclusivamente para atender las necesidades de la Revista de Meteorología. Este Comité, con gran entusiasmo y dedicación, acordó introducir nuevos y, hasta cierto punto, profundos cambios, lo que ha supuesto comentarios para todos los gustos, desde las tímidas opiniones a favor hasta ciertas críticas en su contra. Aun así, asumimos ese reto y queremos continuar adelante con este proyecto.

Entre las razones fundamentales que nos han impulsado a realizar estos cambios destacamos: hemos procurado darle un diseño más atractivo y acorde con el resto de publicaciones de las diferentes Asociaciones Meteorológicas de nuestro más cercano entorno; se ha reducido el costo total de la revista, sacrificando el número de páginas en beneficio de la periodicidad (vamos a intentar sacar al menos 3 números por año); trataremos, en lo posible, que el contenido de sus páginas sea ameno, divulgativo (consiguiendo un mayor número de lectores sin tener que perder por ello el rigor y la profundidad científica), que sirva como medio de comunicación entre los socios, vertebrar la revista por medio de la coherencia de sus artículos e, incluso, pensamos en la idea de hacer números monográficos.

Pero para lograr esta difícil meta, en la actualidad ésta es la única revista meteorológica editada en nuestro país, invitamos a todos los socios, y a los que no lo son también, a que participen enviándonos artículos, colaboraciones o, por qué no, sugerencias para que nos ayuden a mejorar la calidad de la Revista. Hoy por hoy, somos nosotros quienes estamos solicitando a los expertos, en los diferentes campos de la meteorología y ciencias afines, que colaboren en la confección de artículos para la Revista. Por ello, confiamos que en lo sucesivo esto cambie de rumbo y recibamos el aluvión de colaboraciones esperado, eso sí, estando sujetas a una serie de normas y objetivos que figuran en la contraportada.